



三島工業団地ニュース

No.10 令和7年1月1日

Vol.46 三島工業団地協同組合



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

三島工業団地の皆様におかれましては、令和7年の新しい年を健やかに迎えのことに存じます。日頃は、当協同組合の運営に多大なるご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、去年は日本経済が徐々に回復基調を見せる中で、不透明な国際情勢やエネルギー価格の高騰、さらには人手不足など、多くの課題に直面した一年でした。しかしながら、こうした状況下においても、団地内各社の皆様のご努力と創意工夫により、引き続き地域産業を支える力強い活動が展開されましたことと考える次第です。

本年も団地事務局といたしましては、皆様の事業活動に少しでもお役に立てればと考え、情報共有の強化やデジタル化推進に向けた提言の他、皆様のご希望に沿った活動が出来るよう誠心誠意努めていく所存です。

また、近年の大きな課題である当組合の赤字体質の脱却に向けた取り組みにもしっかりと対応していく決意です。そのため、事務局職員の勤務体制の変更等、組合員の皆様にご不便をお掛けすることもあろうかと思いますが、何卒、格段のご理解とご協力をお願いいたたく存じます。

新たな年が、三島工業団地の皆様にとりまして飛躍の一年となりますよう祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

令和7年 元旦 事務局 原 要

